

Una Casa para la Cultura.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Agosto 2021 11:42

Visto: 842



El 17 de junio de 1978, se oficializa como institución la Casa de Cultura del municipio Jesús Menéndez. Se inaugura con el nombre del conocido bardo tunero "El Cucalambé". Radica en sus inicios en un antiguo edificio de madera construido por la burguesía local en la segunda década del pasado siglo: el Club Chaparra.

Su primer Director fue Orlando Pérez Ochoa, que contó con dos instructores de arte: Martha Pupo Cruz, en teatro y Carlos Benguría Rosabal en música, quienes desarrollaron este hermoso pero complejo trabajo, que es llevar a la población el conocimiento de las diversas manifestaciones del arte.

El siguiente año fue un período importante en el funcionamiento y desarrollo de la Casa de la Cultura. Determinado por una de las secciones de la Asamblea Provincial del Poder Popular, se ejecuta el remozamiento general de la institución, en los primeros días del mes de abril.

En 1983, se logra dar un impulso al trabajo integral de la institución. En noviembre fueron evaluados por la Dirección Nacional del Ministerio de Cultura, los grupos representativos del Módulo Cultural: El Coro, el grupo de Teatro y el grupo Musical.

Otro aspecto a destacar en este año, que marcó el impulso del trabajo cultural en el territorio, fue la selección de esta como mejor Casa de Cultura en la provincia y destacada a nivel nacional.

En la noche del 3 de enero de 1984 un voraz incendio, destruyó totalmente la Casa de la Cultura de nuestro municipio, en ella se perdieron todos los recursos con que se contaba.

Una Casa para la Cultura.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Agosto 2021 11:42

Visto: 842

Unos meses después, en octubre, le he asignado otro edificio por parte de las autoridades locales, que ocupa actualmente la institución en el municipio.

El nuevo edificio, con características arquitectónicas formidables y una larga historia como centro educacional, permitió que en un breve plazo, el 8 de octubre, fuera declarado Módulo Cultural y se instituyó oficialmente como Casa de Cultura del municipio, con el nombre " José de la Luz y Caballero ", nombre con que abrió sus puertas 60 años antes, y donde varias generaciones de Chaparreros estudiaron.

En el 2008, la institución cierra sus puertas por las afectaciones ocurridas en el inmueble tras el paso del Huracán IKE por nuestra localidad, manteniéndose cerrada hasta el 28 de diciembre de 2011, que tras varios meses de reparación capital, queda lista para irradiar nuevamente cultura y ocupar su lugar en la formación cultural y de valores de nuestro pueblo.

Entre sus acciones más destacadas se encuentran

Encuentros y Festivales:

- Salón de Instructores de Arte.
- Encuentro de Debates de Talleres Literarios Adultos.
- Encuentro municipal De Donde Crece la Palma.
- Encuentro de Paisajistas
- Encuentro Municipal de Coro infantil.
- Entrega del Premio Cultura Comunitaria.
- Ruedas de Casino.
- Festival municipal de Música Infantil.
- Plaza de teatro
- En cuento municipal de creadores musicales Charles Ingram in memorian.
- Concurso Canto a Chaparra.
- Peña infantil de la décima y el verso improvisado.
- Jornada Cucalambeana.

Es así que en nuestro municipio usted puede desarrollar sus dotes artísticas y afirmar que tiene una casa para la cultura

Una Casa para la Cultura.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Agosto 2021 11:42

Visto: 842

Por Jeanne F. Domenech: comunicadora de la Casa de la Cultura José de la Lúz y Caballero.

Imágenes tomadas antes de la Pandemia de la Covid-19.



Una Casa para la Cultura.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Agosto 2021 11:42

Visto: 842



Una Casa para la Cultura.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Agosto 2021 11:42

Visto: 842



Una Casa para la Cultura.

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 06 Agosto 2021 11:42

Visto: 842

